

HISTOIRE DE LA FOLIE ET *MEDICINA MENTIS* : UN AUTRE ÂGE CLASSIQUE

*Séminaire organisé dans le cadre du projet Lethica
« Éthique de la folie ordinaire : médecine, philosophie, littérature ».*



Samedi 2 avril 10h00-12h30 (Salle Halbwachs)

10h-10h30 Présentation du projet Lethica (Bertrand MARQUER)

10h30-11h30 Éric MARQUER, « Le Siècle d'Or de la folie »

11h30-12h30 Discussion :

***Christian BONNET (À propos de l'Essai sur les maladies de la tête de Kant),
Paul RATEAU (Folie et méditations),
Bertrand MARQUER (La folie dans le récit)***

Calendrier du programme

1^{er} séminaire, Paris 1, 2 avril 2022 : « Histoire de la folie et *medicina mentis* : un autre âge classique »
Ce premier séminaire focalise la réflexion sur la médecine de l'esprit telle que pouvait l'entendre la philosophie moderne, en interrogeant notamment la place réservée à l'imagination dans la philosophie morale lorsqu'il s'agit d'envisager une hygiène de l'esprit.

2^e séminaire, Strasbourg, 25 novembre 2022 : « Folie et imagination (19^e-20^e siècles) »
Ce second séminaire sera consacré aux discours sur l'imagination issus de la « naissance de la psychiatrie » et à l'examen des postures éthiques découlant de la pathologisation croissante de l'imagination.

Le nombre de places étant limité, il est impératif de s'inscrire en écrivant à Philo-Recherche@univ-paris1.fr